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H28.4.25 

 

西南学院大学ラグビー部ＯＢ会 平成２８年度第１回幹事会 議事録 

 

作成：古屋 

 

■日時   平成 28年 4月 20 日（水） 19:00～20:20 

 

■場所   西南コミュニティセンター 1F多目的室 （福岡市早良区西新 3丁目） 

 

■出席者 （敬称略）73期：長谷川 74期：渡辺 75 期：伊藤、81 期：宮原 86 期：石橋 86期：古屋  

87 期：太田 87期：梶谷 88期：下川 89 期：因幡 90期：堺 90 期：古田 93期：黒木 

95 期：大曲 12期：田中    計 15名   ※前田会長は病気のため欠席 

 

■内容 

１．ＯＢ会の諸課題及び活動に関する事項 

 【審議事項】 

(1)ＯＢ会費および強化費納入促進施策 

  ①現状の入金状況 【長谷川会計担当】 

   〔2016.4.15 時点の納入状況〕 

    年会費   74人（37.0万円）＋ 本日時点で 3名追加あり  ※予算：95万円 

    強化費   53人（28.6万円）＋ 岩間先生より寄付金あり  ※予算：67.5万円 

②今後の取り組み 

口座振替  2016.5.27予定 

ＯＢ会報  次回ＯＢ会報発送時に振込用紙を再添付 

ＨＰ掲載  年会費・強化費の納入状況掲載と案内 

その他   学年幹事（又は学年代表）より同期等への勧誘にて入金強化を図る ⇒了承 

 (2)創部９０周年の取り組み 【太田副会長】 

   ①記念グッズ 

 H28 春・夏（第 1 弾）の取り組み 

ポロシャツ：77 枚、ハーフパンツ：54枚 の申込み有り 

 H28 秋・冬（第 2 弾）の取り組み 

  アイテムについて次回の幹事会までにアイデア出しを行い次回幹事会で決定とする ⇒了承 

②その他 

記念行事について 

 〔実施内容〕   

・記念式典＋懇親会 ・・・必須事項 

  ・記念試合（ＯＢ戦、現役試合）、講演会、現役遠征 等々の実施有無は検討要 

   ＊過去の 60 周年、70 周年、80周年の実施内容等を検証し判断するのがよい（宮原強化委員） 

   ＊五役メンバーで協議し次回幹事会で提案 ⇒了承 

〔実施場所〕   

    ・西南学院に新設される会館を使用（予定） 

〔実施時期〕  

・五役メンバーで協議し予め設定する。そして次回幹事会で提案 ⇒了承 
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(3)末吉先輩の対応 【渡辺事務局長】 

  ・グランドハイアットで開催されたお別れの会に、西南ラグビーとしてＯＢ会長代行で渡辺事務局長

薄顧問、現役の磯崎主将の 3 名が出席  ＊弔慰料予定したがご辞退の意向にて未支出 ⇒了承 

(4)その他  

熊本地震の対応について 【太田副会長】 

   ・県協会等の要請等に従い協力する ⇒了承 

＊具体的要請に対し五役メンバーで判断し必要により実施または協力依頼を行う 

   ・現役又はＯＢの被害状況によっては必要により五役メンバーにて見舞い等判断する ⇒了承 

 

 【報告事項】 

 (1)ＯＢ会活動 【古屋副会長】 

   ①新体制 

    ・新役員の紹介 

     ＊古田事務局長補佐、堺幹事長補佐、田中コーチ 

   ②年間活動予定 

    ・前田会長作成の活動日程（予定）により実施 

    ・28年度は幹事会を 4回予定 

 (2)その他 

   西南学院創立 100周年記念祝賀会への参加 

・ＯＢ会に 15枚（5000円/枚）の割り当てあり 

＊8枚は先輩ＯＢを中心に購入済 

＊ラグビー部としてテーブル確保（座席）の可否・・・同窓会に相談 

 

 

２．現役活動について  

 (1)新入部員状況 【宮原強化委員】 

・1年生 4名確定（大分舞鶴、筑紫丘 2名、西南学院）＋2 年生 2 名（福岡、光陵） 

＊他部等（アメフト希望 3名、ラクロス希望 1名） 

 ＊未定（3 名程度） 

 (2)春シーズン予定 【田中コーチ】 

   ・5月 ミニキャンプ   

・6月 交流戦 

・8月 合宿（2回） 

・9月 シーズン IN 

   ＊詳細はＯＢ会ＨＰに掲載 （変更等の場合は現役ブログにて確認） 

 (3)その他 

   ・現役壮行会 ・・・ 8月 28日（日）を仮設定 

 

 

以上 


